
 

 
 

今回からは、学校や仕事、アルバイトの都合で、いつも午後７時から始めていた実

行委員会を午後７時３０分からスタート。 

さあ、みんなそろって・・・・ あれ、いつもより少ないぞ！ 

実行委員のメンバーは、みんな仕事に学校にといつも大忙し。でも、そんな忙しい

中でも紀の川市成人の代表として、また、自分たちの成人式を成功させたくて協力

しながらがんばっています。 

 

第４回の実行委員会では、式典の後のイベントについていろいろと決めました。 

実行委員会が企画したイベントは、お笑いライブ。その出演者は、なんと！吉本興

業の「麒麟」に決定しました。みなさん成人式当日、楽しみにしていてください。 

実行委員長のもと、全員が協力して成人式までがんばります。 

 

  

委員長と副委員長が紀の川市の教育長に就任の挨拶に行きました。 

二人は緊張していませんが、写真を撮る事務局が緊張し、かなりブレています。 

 

 

 

 

 

次回実行委員会で決めること（予定） 

・成人式に向けての確認事項 

次回開催は平成１８年１２月９日（土）です 


